

Mittelalter-AG trifft die Könige der Spielleute

Am Dienstag, den 13.12.2011 fuhren sieben Schüler der Schloß-Schule zusammen mit Herrn Brandt auf ein Konzert der Band „Corvus Corax“ in Nürnberg. Als die Gruppe mit kurzer Verspätung endlich begonnen hatte zu spielen, bot sie den Zuhörern mit ihrer „Mittelalter-Musik“ eine zwei Stunden andauernde Freude: Die Könige der Spielleute (wie „Corvus Corax“ ebenfalls genannt werden) schufen mit dem Bühnenaufbau, ihren Kostümen und Masken, ihrer Interaktion mit dem Publikum sowie den selbstgebauten Instrumenten, unter anderem der größten Drehleier der Welt, eine sehr dichte Atmosphäre, durch die man die Musik zu fühlen glaubte. Nach der halbstündigen Zugabe kam die Band noch für eine Autogrammstunde, die man sich natürlich nicht entgehen lassen konnte, ins Foyer zu den wartenden Fans.

Lukas Stoiber, Klasse 12

